

Entrepreneuriat/ Championnat du monde des innovateurs agroalimentaires en Grèce Jules Aurelien Bembangoye défendra les couleurs du Gabon

AJT
Libreville/Gabon

Il est le candidat qui a, selon le jury, rempli les critères d'innovation et de vision requis pour représenter le Gabon, du 2 au 4 octobre prochain à Athènes.

DANS le cadre de l'organisation de l'édition 2015 du championnat du monde des innovateurs qui se tiendra

du 2 au 4 octobre prochain à Athènes (Grèce), l'association Agir pour une jeunesse autonome (APJA) a organisé dernièrement à la Chambre de commerce de Libreville, la première édition nationale dudit concours. Dénommé future agro challenge Gabon 2015 (Fac), l'événement a vu la participation de nombreux acteurs du secteur agro alimentaire. L'objectif était, selon les organisateurs, d'élire le visionnaire gabonais qui ira représenter le pays à Athènes. « L'objectif ici est



Photo : DR

Jules Bembangoye, le gagnant de Future agro challenge (chemise blanche) représentera le vert-jaune-bleu en Grèce au championnat des innovateurs.

de démontrer que dans notre pays, il y a des femmes et des hommes courageux qui ont décidé de prendre leur destin en main en se présentant au concours... Nous devons tous les encourager », a indiqué Eric Boundono, président de l'Apja. Pour le ministre de la Jeunesse et des Sports, qu'accompagnait son collègue du Budget et des Comptes publics, « l'heure est arrivée de permettre à la jeunesse de se prendre en charge (...), de mettre en lumière les projets innovateurs pour la valorisa-

tion de l'alimentation saine et équilibrée », a déclaré Blaise Louembe. La compétition mettait en lice dix (10) candidats, avec des projets évalués suivant différents critères retenus par le jury. Notamment la flexibilité, la capacité de persuasion et l'innovation. A ce titre, Jules Aurelien Bembangoye Madouma, avec la céréale à base de tubercule de manioc, qui a obtenu la moyenne de 6,05/10, représentera les couleurs du Gabon à Athènes.

Conjoncture

Les cours du pétrole repartent à la hausse...

MSM
Libreville/Gabon

Sur le mois d'août, la hausse s'est finalement établie à 4,41%, ce qui aurait pu sembler inespéré compte-tenu du plongeon de la mi-août lié à la débâcle des bourses chinoises, relèvent les analystes. Mais la prudence reste de mise.

D'APRÈS le site spécialisé en ligne « PRIXDUBARIL.COM », le cours du baril de "light sweet crude" (WTI) pour livraison en octobre a gagné 3,98 dollars à 49,20 dollars, le lundi 31 août, sur le New York Mercantile Exchange (Nymex), pour dégager une hausse de



Photo : DR

La chute des cours du pétrole a des conséquences terribles pour les pays africains producteurs.

27,46% en trois séances. A Londres, le prix du baril de Brent de la mer du Nord, référence européenne du brut, a pris 4,10 dollars à 54,15 dollars, là aussi sur le contrat pour octobre, sur l'International Exchange (ICE), pour une hausse de 25,52% en trois séances. Sur le mois, la hausse s'éta-

blit à 4,41%, ce qui aurait pu sembler inespéré compte-tenu du plongeon de la mi-août liée à la débâcle des bourses chinoises. Lundi 31 août, la séance avait ouvert en baisse, expliquée notamment par des prises de bénéfices, mais les cours du WTI ont basculé dans le vert avec la

nouvelle estimation du ministère américain de l'Energie sur la production des Etats-Unis en juin, révisée en baisse de 130.000 barils par jour (b/j), à 9,3 mbj, représentant une baisse de 100.000 b/j par rapport à mai. "Nous pensons que, plus largement, nous allons voir un déclin modéré par rapport au pic d'avril", a noté Tim Evans, chez Citi. Pour l'expert Phil Flynn de Price Futures Group, le marché a salué un commentaire paru dans un bulletin de l'Organisation des

pays exportateurs de pétrole (Opep), indiquant que l'organisation serait prête à discuter avec d'autres producteurs du niveau des cours. En effet, l'Organisation se dit "prête à parler à d'autres producteurs", tout en protégeant ses propres intérêts, car "ses membres, en tant que pays en développement dont les économies reposent largement sur cette seule ressource, peuvent mal se permettre de faire autrement". Ces déclarations ont toutefois suscité quelques

doutes chez certains investisseurs. "Je ne suis pas convaincu que l'Opep prépare une réduction (de sa production, je ne crois pas que ce soit ce qu'elle implique)", a ainsi déclaré Bart Melek, chez TD Securities, jugeant qu'"il est trop tôt pour dire que le marché ait fini d'être baissé". "Les chiffres sur l'offre (surabondante) et la demande (morose) restent horribles", a-t-il ajouté, jugeant "très probablement" exagéré le bond des cours lundi.

Environnement des affaires

Les 10 pays africains les plus attractifs, selon Rand Merchant Bank

MSM
Libreville/Gabon

LA banque d'investissement sud-africaine, Rand Merchant Bank, vient de publier un classement des pays africains les plus attractifs pour les investisseurs étrangers, rapporte l'agence Ecofin. De ce palmarès, il ressort que l'Afrique du Sud reste la destination phare des investisseurs sur le continent. Le Nigeria, qui avait soufflé l'an passé le titre de première économie africaine à l'Afrique du Sud, après avoir recalculé son produit intérieur brut, arrive en deuxième position. Viennent ensuite le Ghana, le Maroc, la Tunisie, l'Egypte, l'Ethiopie, l'Algérie et le Rwanda. La Tanzanie complète le Top 10. Lequel se compose ainsi de quatre pays d'Afrique du Nord, deux d'Afrique de l'Ouest, trois d'Afrique de l'Est et un d'Afrique australe. Aucun pays d'Afrique subsaharienne francophone ne figure dans ce palmarès.



Photo : DR

Le classement du Rwanda atteste des excellentes réformes menées lors de la dernière décennie. Une vue de la capitale Kigali

Le Rwanda et l'Ethiopie ont fait pour la première fois leur entrée dans le classement des dix pays les plus attractifs pour les investisseurs étrangers, alors que le Kenya et la Libye ont quitté ce Top 10. « Le Rwanda et l'Ethiopie sont les pays les plus inattendus dans le top 10, mais les deux méritent leurs nouveaux rangs. Le classement du Rwanda atteste des excellentes réformes menées lors

de la dernière décennie alors que celui de l'Ethiopie reflète l'importante taille de ce marché et des taux de croissance phénoménaux », souligne Rand Merchant bank dans son rapport. Pour réaliser son classement, Rand Merchant Bank s'est basé sur de nombreux facteurs par pays, dont la taille du marché, le niveau de produit intérieur brut (PIB) et la croissance.

L'élégance a un nom :

La 4G de Gabon Telecom

Samsung GALAXY A5

SPECIFICATIONS

- Android 4.4.4 - RAM : 2048 Mo
- Définition écran = 720*1280 Px
- Photo = 13 Mpixels
- Compatibilité réseau = 4G (LTE)
- Espace stockage = 15 Go
- Ecran = 5 pouces super AMOLED

290 000 FCFA

Etui et chargeur sans fil offerts

Samsung GALAXY A3

SPECIFICATIONS

- Android 4.4.4
- RAM : 1536 Mo
- Photo = 8 Mpixels
- Compatibilité réseau = 4G (LTE)
- Espace stockage = 15 Go
- Ecran = 4.5 pouces super AMOLED

220 000 FCFA

— Offerts avec 30 mn + 500 Mo + 100 SMS —

L'avenir vous appartient

Profitez du design sophistiqué du Samsung A5 et Samsung A3 avec un écran HD super AMOLED et une fluidité de navigation sur les pages web. De quoi profiter à fond de la 4G de Gabon Telecom.

*Postes disponibles dans nos agences commerciales dans la limite du stock disponible

www.gabontelcom.ga | facebook.com/GabonTelecom | InfoLine : 222/06 222 222